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Anlaufstellen zur Unterstützung
unserer Seniorinnen und Senioren
in Bad Grönenbach und seinen Ortsteilen
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Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger!

Wir alle werden älter. Irgendwann ist dann der Zeitpunkt gekommen, an dem wir in irgendeiner Form 
Informationen rund um das Thema „Alter“ bzw. Unterstützung bei der Alltagsbewältigung gebrauchen 
können oder auch Angebote für Aktivitäten, die uns guttun, suchen. In Bad Grönenbach und Umgebung 
gibt es vielfältige Anlaufstellen hierfür, die wir für Sie unter folgenden Themen aufgelistet haben:

Information und Beratung......................................................... Seite 3
Unterstützung im eigenen Zuhause.................................... Seite 5
Pflege....................................................................................................... Seite 8
Rund um das Thema „Gesundheit“....................................... Seite 10
Aktivität und Begegnung............................................................ Seite 14

Sollten Sie jemanden zur Beratung benötigen, der Sie an die richtige Stelle lotst,  
können Sie sich gerne an folgende Ansprechpartner vor Ort wenden:

•	 Andrea Barth, Gemeinwesenarbeiterin  
	 Tel.: 08334 / 53 44 897
•	 Rosmarie Walter, Gabi Ledermann, Koordinatorinnen Nachbarschaftshilfe  
	 Tel.: 08334 / 53 44 899
•	 Bürgerbüro Bad Grönenbach 
	 Tel.: 08334 / 605 - 0
•	 Marlene Wegmann, Seniorenbeauftragte 
	 Tel.: 08334 / 16 32

Zudem wird vom Landkreis Unterallgäu ein Sozialatlas für alle Bereiche der Unterstützung aufgelegt. 
Dieser ist beim Landratsamt Unterallgäu erhältlich:
Tel.: 08261 / 99 53 86 
www.landratsamt-unterallgaeu.de/sozialatlas

Kommen Sie bei Fragen gerne auf uns zu!

Ihre Lotsen mit dem Arbeitskreis „Senioreninfos“

Diese Liste enthält keinen Anspruch auf Vollständigkeit. Haben Sie eventuell weitere Angebote 
oder Änderungswünsche? Dann melden Sie sich gerne bei Andrea Barth. 
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Demenz
Demenz Telefon
Caroline – Maria Gsöllpointner
Tel.: 08261 / 995 - 493
(telefonische und persönliche Beratung)
caroline-maria.gsoellpointner@lra.unterallgaeu.de

Weitere Informationen unter: 
www.landratsamt-unterallgaeu.de/demenz

Hospiz und Palliativversorgung
Sankt Elisabeth Hospizverein
Memmingen-Unterallgäu e.v.
Augsburger Straße 17, 87700 Memmingen
Tel.: 08331 / 49 08 989
Fax: 08331 / 49 08 980
info@se-hospiz.de 
www.se-hospiz.de
Bürozeiten:  Mo. – Fr. von 8.30 – 11.30 Uhr

Zuständig für psychosoziale Leistungen

Pallium
Palliativ Care Team 
Unterallgäu – Memmingen
Spezialisierte ambulante Palliativversorgung 
(SAPV)
Augsburger Straße 17, 87700 Memmingen
Tel.: 08331 / 92 725 - 0
Fax: 08331 / 92 725 - 25
info@pallium-sapv.de
www.pallium-sapv.de
Bürozeiten: Mo. – Fr. von 9.00 – 13.00 Uhr

Ärztliche, pflegerische, psychosoziale 
und koordinative Betreuung zuhause oder 
im Pflegeheim.

Information 
und Beratung

Mehrgenerationenwohnform 
Lebensräume für Jung und Alt
Lebensräume für Jung und Alt
Stiftung Liebenau
Andrea Barth, Gemeinwesenarbeiterin
(Lotsenfunktion – Vermittlung an die 
richtige Stelle)
Im Paradies 2, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 53 44 897
lebensraum.badgroenenbach@ 
stiftung-liebenau.de

Pflegeberatung
Fachstellen für pflegende Angehörige:

Fachstelle für pflegende Angehörige
Ottobeuren
Ludwina Schedler
Adelgundeweg 3, 87724 Ottobeuren
Tel.: 08332 / 92 37 424
l.schedler@amb-krankenpflege-ottobeuren.de 

Fachstelle für pflegende Angehörige
Memmingen 
Marion Wolf und Elisabeth Fendt
Marienrain 4, 87700 Memmingen
Tel.: 08331 / 92 43 413
fachstelle@caritas-unterallgaeu.de
www.caritas-sozialstation-memmingen.de

Außensprechstunde 
jeden letzten Donnerstag im Monat 
von 9.00 – 11.00 Uhr
Im Paradies 2, 87730 Bad Grönenbach 
Büro der Gemeinwesenarbeit & Nachbar-
schaftshilfe 
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Patientenverfügung / 
Vorsorgevollmacht
 
Broschüre, mit Patientenverfügung-  
und Vorsorgevollmachtformularen
erhältlich im Buchhandel oder im Internet als 
Download unter www.verwaltung.bayern.de

Sankt Elisabeth Hospizverein 
Memmingen – Unterallgäu e.V.
Beratung zum Thema Vorsorgevollmacht
und Patientenverfügung
Tel.: 08331 / 49 08 989
info@se-hospiz.de
www.se-hospiz.de

Landratsamt Unterallgäu, Betreuungsstelle
Beratungsschwerpunkt: Vorsorgevollmacht
Bad Wörishofer Straße 33, 87719 Mindelheim
soziales@lra.unterallgaeu.de

Bayerisches Rotes Kreuz
Betreuungsverein
Ina Waibel
Mühlweg 5, 87719 Mindelheim
Tel.: 08261 / 76 90 - 16
Fax: 08261 / 76 90 - 30
waibel@kvunterallgaeu.brk.de
www.brkua.de

Kirchliche Allgemeine SozialArbeit 
Diakonisches Werk Memmingen
Irene Richter
Rheineckstraße 12, 87700 Memmingen
Tel.: 08331 / 758 - 0
Fax: 08331 / 758 - 80
richter@diakonie-memmingen.de
www.diakonie-memmingen.de

Rente
Rentenberatung wöchentlich im  
Rathaus Bad Grönenbach
Lisa Schöner
Nur mit Terminvereinbarung unter 
Tel.: 08334 / 605 - 13

Kostenloses Bürgertelefon
Deutsche Rentenversicherung Schwaben
Mo. bis Do. von 7.30 – 19.30 Uhr 
Fr. von 7.30 – 15.30 Uhr
Tel.: 0800 / 1 00 04 800 21

Deutsche Rentenversicherung Bund
Mo. bis Do. von 7.30 – 19.30 Uhr 
Fr. von 7.30 – 15.30 Uhr
Tel.: 0800 / 1 00 04 80 7

Testament
Notaramtssprechtag siehe Termine
Marktnachrichten Bad Grönenbach
Terminvereinbarung unter
Tel.: 08331 / 94 46 60

Beratung: jeder Notar in Memmingen 
und im Landkreis Unterallgäu

Wohnberatung
Wohnberatung für den Landkreis  
Unterallgäu - Koordinationsstelle
Birgitt Singer
Tel.: 08261 / 995 - 628
birgitt.singer@lra.unterallgaeu.de
www.landratsamt-unterallgaeu.de/
wohnberatung

Wohnberatung für Bad Grönenbach
Diana Elverich
Mobil: 0162 / 28 18 983
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Unterstützung im 
eigenen Zuhause

Nachbarschaftshilfe
Nachbarschaftshilfe Bad Grönenbach 
„Dätsch mr helfa ?“
Gabi Ledermann, Rosmarie Walter
Mo. und Do. von 16.00 – 18.00 Uhr
Im Paradies 2, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 53 44 899
nachbarschaftshilfe@bad-groenenbach.de
www.bad-groenenbach.de/
nachbarschaftshilfe

Versorgung und Lieferdienste
Allgäu-Apotheke
Apotheke mit Lieferdienst
Bahnhofstraße 35, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 98 76 780
info@allgaeu-apo.de
www.allgaeu-apo.de

Essen auf Rädern 
Schloss Fellheim altershorizonte GmbH
Ulmer Straße 6, 87748 Fellheim
Tel.: 08335 / 90 95 12
Fax: 08335 / 90 94 44
info@schloss-fellheim.de
www.schloss-fellheim.de

Essen auf Rädern des 
Bayerischen Roten Kreuzes
Gerhard Scholz
Donaustraße 5 – 7, 87700 Memmingen 
Tel.: 08331 / 95 31 31
Fax: 08331 / 95 31 20
info@kvunterallgaeu.brk.de
www.brkua.de

Malteser Hilfsdienst gGmbH 
Augsburger Straße 8, 87700 Memmingen 
Tel.: 08331 / 92 41 713 
Fax: 08331 / 92 41 723
info.memmingen@malteser.org
www.malteser-menueservice.de

Essen im Seniorenheim vor Ort
Liebenau Leben im Alter 
gemeinnützige GmbH
Haus St. Dominikus
Schloßweg 2, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 25 96 - 103
Fax: 08334 / 25 96 - 123

Getränke
Brauerei Rapp KG
Brauerei und Mineralbrunnen
Augsburger Straße 14, 86500 Kutzenhausen
Tel.: 08238 / 309 - 111
Fax: 08238 / 309 - 200
heimdienst@brauerei-rapp.de
www.brauerei-rapp.de

Brauerei Laupheimer Günz
Dorfstraße 15, 87784 Günz
Tel.: 08336 / 73 71
info@brauerei-laupheimer.de 
www.brauerei-laupheimer.de
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Hausnotruf
Caritas Sozialstation Memmingen
Marienrain 4, 87700 Memmingen
Tel.: 08331 / 92 434 - 0

Bayerisches Rotes Kreuz
Heike Weigel
Donaustraße 5 – 7, 87700 Memmingen  
Tel:  08331 / 9531 - 0
Fax: 08331 / 9531 - 20
hausnotruf@kvunterallgaeu.brk.de
www.brkua.de 

Johanniter Notrufdienste
Tel.: 0800 / 32 33 800
www.johanniter.de/hausnotruf

Malteser
Tel.: 0221 / 1 26 06 - 20 31
hausnotruf@malteser.org
www.malteser-hausnotruf.de

Hilfen im Haushalt  
(Hausmeister und Reinigung)
Dienstleistungszentrum Unterallgäu
Hauswirtschaft und Alltagsbegleitung
Tel.:  08332 / 92 374 - 22
Fax: 08322 / 92 374 - 20
post@dlz-unterallgaeu.de 
www.dlz-unterallgaeu.de

Torsten Bauer
Diverse Reparaturen an und ums Haus /  
Haushaltsauflösungen
Ludwig-Eberle-Str. 1, 87730 Bad Grönenbach
Mobil: 0179 / 75 48 708
hsgmemmingen@web.de

Oliver Bischof Dienstleistungen
Unterthal 7, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 98 94 573
Mobil: 0171 / 90 48 437
dienstleistungenbischof@web.de

Home Service Allgäu
Hirnbeinstraße 14, 87435 Kempten
Tel.: 0831 / 54 06 48 - 81
info@home-service-allgaeu.de
www.home-service-allgaeu.de

Hausmeisterservice Roland Gems
Berlinerstraße 18, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 98 92 42
hausmeisterservice.gems@gmail.com

ESD Allgäu
Enrico Saal 
Mozartstraße 7, 87730 Bad Grönenbach
Mobil:  0171 / 82 72 497
putzdeifies@gmail.com

Lebensmittel
Einkaufsservice der Nachbarschaftshilfe 
Gabi Ledermann, Rosmarie Walter
Im Paradies 2, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 53 44 899
nachbarschaftshilfe@bad-groenenbach.de

Bofrost 
Hodo Lebensmittel
Porschestraße 17, 87437 Kempten 
Tel.: 0831 / 57 12 60
service@bofrost.de  
www.bofrost.de

Ökokiste Allgäu
Ottobeurer Straße 19, 87749 Hawangen 
Tel.: 08332 / 92 54 450
Fax: 08332 / 93 74 31
info@oekokiste-allgaeu.de
www.oekokiste-allgaeu.de

Demeter-Hof Stümpfl
Talstraße 13, 87719 Mindelheim-Unggenried
Tel.: 08261 / 909 610
Fax: 08261 / 909 611 - 1
info@stuempflhof.de
www.stuempflhof.de

Onlinedienste
www.REWE.de
www.hellofresh.de
www.mytime.de
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Mobilität
Fahrdienste der Nachbarschaftshilfe  
Bad Grönenbach
Gabi Ledermann, Rosmarie Walter
Im Paradies 2, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 53 44 899
nachbarschaftshilfe@bad-groenenbach.de
www.bad-groenenbach.de/ nachbarschafts-
hilfe

RufBus VVM
Tel.: 08282 / 82 87 00
www.vvm-online.de/unser-angebot/
bedarfsverkehr

Taxi Anna Arnold
Allgäuer Straße 29
87730 Bad Grönenbach-Zell
Tel.: 08334 / 10 90
Mobil: 0172 / 8 92 33 94
anna.elisabeth.arnold@googlemail.com

Fahrdienst Trunzer
Augsburger Straße 23
87700 Memmingen
Tel.: 08331 / 99 90 181
ct@trunzer.eu
www.fahrdienst.trunzer.eu

Fahrdienst der 
Behinderten-Kontakt-Gruppe e.V. 
Tel.: 08331 / 99 63 009 
Mobil.: 0176 / 626 038 54 
Anmeldung: Mo – Fr. von 9.00 – 12.00 Uhr
hesero222@gmail.com
www.bkg-mm.com
Rollstuhlgerechte Fahrzeuge
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Pflege

Ambulante Pflegedienste
Die ambulante Pflege berücksichtigt das
gewohnte Lebensumfeld des oder der
Pflegebedürftigen.

Caritas Sozialstation Memmingen und
Umgebung GmbH
Marienrain 4, 87700 Memmingen
Tel.: 08331 / 92 434 - 0
Fax: 08331 / 92 434 - 44
sozialstation@caritas-unterallgaeu.de
www.caritas-sozialstation-memmingen.de

Seniormobil 
Ina Wingler
Bahnhofstraße 35, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 98 89 90
Fax: 08334 / 98 89 73
info@mein-seniormobil.de
www.mein-seniormobil.de

Illerwinkel Pflege
Sandra Knobl
Altusrieder Straße 17, 87764 Legau
Tel. 08330 / 91 18 720
Fax 08330 / 91 18 721
info@illerwinkel-pflege.com

Diakonisches Werk Memmingen e. V.
Caroline – Rheineck-Haus
Häusliche Pflegedienste
Reineckstraße 45, 87700 Memmingen
Tel.: 08331 / 758 - 0
haeusliche-pflege@diakonie-memmingen.de
www.diakonie-memmingen.de

Weitere Pflegedienste finden Sie im  
näheren und weiteren Umkreis unter:
www.seniorenportal/pflege oder 
www.mitpflegeleben.de
www.seniorenportal.de/pflege

Fachstellen für  
pflegende Angehörige 
Fachstelle für pflegende Angehörige
Ottobeuren
Ludwina Schedler
Adelgundeweg 3, 87724 Ottobeuren
Tel.: 08332 / 92 37 424
l.schedler@amb-krankenpflege-ottobeuren.de

Fachstelle für pflegende Angehörige
Memmingen
Marion Wolf und Elisabeth Fendt
Marienrain 4, 87700 Memmingen
Tel.: 08331 / 92 43 413
fachstelle@caritas-unterallgaeu.de
www.caritas-sozialstation-memmingen.de

Außensprechstunde 
jeden letzten Donnerstag im Monat 
von 9.00 – 11.00 Uhr
Im Paradies 2, 87730 Bad Grönenbach 
Büro der Gemeinwesenarbeit & Nachbar-
schaftshilfe 

Demenz
Demenz Telefon
Caroline – Maria Gsöllpointner
Tel.: 08261 / 995 - 493
(telefonische und persönliche Beratung)
caroline-maria.gsoellpointner@lra.unterallgaeu.de
Weitere Informationen unter: 
www.landratsamt-unterallgaeu.de/demenz
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Hospiz und Palliativversorgung
Sankt Elisabeth Hospizverein 
Memmingen-Unterallgäu e.v.
Augsburger Straße 17, 87700 Memmingen
Tel.: 08331 / 49 08 989
Fax: 08331 / 49 08 980 
info@se-hospiz.de 
www.se-hospiz.de
Bürozeiten:  Mo. – Fr. von 8.30 – 11.30 Uhr 

Zuständig für psychosoziale Leistungen

Pallium
Palliativ Care Team 
Unterallgäu – Memmingen
Spezialisierte ambulante  
Palliativversorgung (SAPV)
Augsburger Straße 17, 87700 Memmingen
Tel.: 08331 / 92 725 - 0
Fax: 08331 / 92 725 - 25
info@pallium-sapv.de
www.pallium-sapv.de 
Bürozeiten: Mo. – Fr. von 9.00 – 13.00 Uhr

Ärztliche, pflegerische, psychosoziale 
und koordinative Betreuung zuhause 
oder im Pflegeheim.

Tages- und Kurzzeitpflege
Die Tagespflege bietet den pflegenden
Angehörigen Entlastung, indem Betreuung,
Beschäftigung und Versorgung der meist  
älteren Menschen erfolgt. Die Entlastung kann 
für einen oder mehrere Tage in der  
Woche stattfinden.

Tages- und Kurzzeitpflege  
Caroline Rheineck-Haus
Diakonisches Werk Memmingen e. V
Rheineckstraße 45, 87700 Memmingen
Tel.: 08331 / 758 - 0
info@diakonie-memmingen.de
www.diakonie-memmingen.de
Tagespflege St. Antonius
Wielandstraße 7, 87700 Memmingen
Tel.: 08331 / 9 24 34 - 25
tagespflege@caritas-unterallgaeu.de
www.caritas-sozialstation-memmingen.de

Tagespflege „Zum Alpenblick“
Lebenszentrum Ottobeuren GmbH
Am Sonnenbühl 3, 87724 Ottobeuren
Tel.: 08332 / 800
Fax: 08332 / 80 350
info@lz-o.de
www.lz-o.de

Zur Tages -und Kurzeitpflege finden Sie weitere 
Anbieter in der näheren Umgebung unter:
www.seniorenportal.de/pflege

Stationäre Pflegeangebote
Haus der Pflege St. Dominikus
Schlossweg 2, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 25 96 - 0
Fax: 08334 / 25 96 - 123
dominikus.badgroenenbach@
stiftung-liebenau.de

Kontaktaufnahme auch über  
hinterlegtes Formular im Internet: 
www.stiftung-liebenau.de/pflege-und-lebens-
raeume/angebot/bad-groenenbach/haus-der-
pflege-st-dominikus-heimgebundene-woh-
nungen-1935/ 

Pflege Residenz Siloah
Am Meierhof 1, 87787 Wolfertschwenden
Tel.: 08334 / 98 58 50
Fax: 08334 / 985 85 9
wolfertschwenden@alloheim.de
www.alloheim.de

Weitere Kontaktdaten von Pflegeinrichtungen, 
z.B. in Ottobeuren und Memmingen, finden 
Sie unter: 
www.wohnen-im-alter.de/pflege oder
www.mitpflegeleben.de



Auf
geht`s!

ÄL
TE

R
 W

ER
DEN IN BAD GRÖNEN

BAC
H

·  FÜR JU N G U ND A
LT

  ·

ÄL
TE

R
 W

ER
DEN IN BAD GRÖNENBACH

·  FÜR JU N G UND A
LT

  ·

10

Rund um das 
Thema Gesundheit

Facharzt für Innere Medizin
Dr. med. Johannes Erler, siehe unter 
Allgemeinmedizin

Facharzt für Orthopädie
Dr. med. Reiner Fink
Sebastian-Kneipp-Allee 7 A 
(Hotel Allgäu Resort, Südeingang)
87730 Bad Grönenbach
Mobil: 0159 / 06 63 45 34
orthopraxisfink@gmail.com 
www.orthopraxisfink.de 

Facharzt für Urologie
Philipp Künst
Allgäu Urologie
Sonnenstraße 4, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 37 60 821
Fax: 08334 / 3760823
praxis@allgaeu-urologie.de 
www.allgaeu-urologie.de

Apotheke
Allgäu-Apotheke
Bahnhofstraße 35, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 98 76 780
info@allgaeu-apo.de
www.allgaeu-apo.de

Augenoptik
Mendes Augenoptik 
Marktstraße 4, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 5 34 51 45
info@mendes.de
www.mendes.de

Badearzt
Dunja Angerer-Schmidtchen
Kur- und Badeärztin sowie ärztliche Leitung 
im Kneipp-Sanatorium „Bad Clevers“
Klevers 1, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 60 91 10
medizin@badclevers.de
www.badclevers.de

Fachärzte für Allgemeinmedizin
Hausärztliche Gemeinschaftspraxis
Dr. Erler/ Dr. Koderer/ Dr. Skudel
Bahnhofstraße 35, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 12 11 
Fax: 08334 / 61 47
office@meine-hausarztpraxis.com
www.meine-hausarztpraxis.com 
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Heilpraktiker
Naturheilpraxis Ilona Baller
Ziegelstadel 3, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 23 30 967
info@heilpraktikerin-baller.de
www.heilpraktikerin-baller.de

Praxis für ansteckende Gesundheit / 
Heilpraktikerin
Simone Baumgertel
Sedelmayerstraße 10
87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 98 75 640
ansteckendegesundheit@gmail.com
www.simonebaumgertel.de

Praxis Angelika Jouaux 
Marktstraße 11, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 25 92 81
kontakt@wiederfliegen.de
www.wiederfliegen.de

Heilpraktikerin Gisela Köhns-Benedikt
Gsängstraße 16
87730 Bad Grönenbach-Ittelsburg
Tel.: 08334 / 75 40

Diana Ruppert – Praxis für Naturheilkunde
Fuggerstraße 6A, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 98 85 68
diana@diana-ruppert.de
www.diana-ruppert.de

Naturheilpraxis Markus Ruppert
Steinbacher Weg 12, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 98 85 794
info@naturheilpraxis-ruppert.de
www.naturheilpraxis-ruppert.de

Praxis Leben
Praxis für Naturheilkunde
Arnikaweg 4, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 37 60 104
info@naturheilpraxis-leben.de
www.naturheilpraxis-leben.de

Hörakustik
Gebhardt Hörakustik
Marktplatz 9, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 98 93 420
stefan.gebhardt@hoerakustikakademie.de

Mobile Hausbesuche gerne werktags nach Ver-
einbarung.

Kliniken
Vamed-Reha Klinik Bad Grönenbach GmbH 
Hörstörungen, Tinnitus / Schwindel, 
Innere Medizin / Kardiologie, Orthopädie / 
Unfallchirurgie, Psychosomatik
Dr. med. Volker Kratzsch, Ärztlicher Direktor
Tel.: 08334 / 98 11 00
info.bad-groenenbach@vamed-gesundheit.de 
www.vamed-gesundheit.de/reha/
bad-groenenbach

Kneipp-Sanatorium Bad Clevers – 
Klinik für Naturheilverfahren
Klinik für Naturheilverfahren
Innere Medizin, Orthopädie und Psychosomatik
Chefärztin Dunja Angerer-Schmidtchen
Klevers 1, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 60 91 02
klinik@badclevers.de
www.badclevers.de

Psychosomatische Privatklinik 
Bad Grönenbach GmbH
Dr. Jochen von Wahlert, Ärztlicher Direktor
Tel.: 08334 / 39 41 000
info@psychosomatische-privatklinik.eu  
www.psychosomatische-privatklinik.eu
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Logopädie
BlaBla Praxis für Logopädie & Sanjotherapie
Monika Stahl
Kemptener Straße 2, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 31 800 63
Mobil: 0157 / 56 64 43 63 
info@logopaedie-blabla.de
www.logopaedie-blabla.de

Praxis für Logopädie und Padovan-Methode
Ingrid Diepolder
Haldenweg 15, 87730 Bad Grönenbach / Thal 
Tel.: 08334 / 98 95 02
Fax: 08334 / 98 95 03
info@logopaedie-bad-groenenbach.de
www.logopaedie-bad-groenenbach.de

Logopädische Praxis 
Wolfgang Singer & Katharina Arbter
Marktstraße 3, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 83 79 252
Fax: 08334 / 83 79 253
logopaedie-singer@web.de
www.logopaedie-singer.de 

Massage
Die gute Massage
Liselotte Braun 
Gerberstraße 3, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 61 92
liselotte.braun@kabelmail.de
www.liselotte-braun.de

Ayurveda-Massage
Petra Gebauer
Dießlingser Straße 8
87730 Bad Grönenbach-Zell
Tel.: 08334 / 98 95 511
massage@petra-gebauer.de
www.petra-gebauer.de

Surin Thai-Wellness-Massage
Marktstraße 18
Gerberstraße 3, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 80 89 750
info@surin-massage.de
www.surin-massage.de

Naturheilverfahren, 
Psychotherapie, F.X. Mayr-Kur
Dr. med. Franz Milz
Unterthal 32/2, 87730 Bad Grönenbach
Mobil: 0160 / 9 89 33 900
info@dr-milz.de
www.dr-milz.de

Naturheilverfahren und 
Regulationsdiagnostik
Dr. med. Katrin Bieber
Unterthal 32, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 98 66 26
Fax: 08334 / 98 66 25
office1@milz-bieber.de
www.milz-bieber.de

Osteopathie
Oliver Garn
Schlossblick 2, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 98 91 911
garn@oliver-garn.de
www.oliver-garn.de

Orthopädie
Vitalcenter Gerstberger
Sanitätshaus 
Bahnhofstraße 35, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 41 50 60
info@gerstberger.com
www. gerstberger.com

Orthopädie Schuh + Technik Wrobel
Marktstraße 4, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 25 96 963
info@ost-wrobel.de
ost-wrobel.de
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Physiotherapie
F+P Fetzer und Pfund
Bahnhofsstraße 35, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 98 72 088
info-groenenbach@fpbg.de
www.fp-kempten.de 

Physiotherapie Hannes Einsiedler
Rothensteiner Str. 12, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 66 65
physio.einsiedler@gmail.com

Heike Kapitän
Bahnhofsstraße 4 a, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 77 04
info@heike-kapitaen.de
www.heike-kapitaen.de 

Podologie
Mobile medizinische Fußpflege
Petra Fischer
Dorfstr. 29, 87730 Bad Grönenbach-Ittelsburg
Mobil: 0157 / 38 40 90 21
petrafischer@web.de

allgäu podologie 
Medizinische Fußpflege
Ellen Kohlmaier
Bahnhofsstraße 35, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 25 93 204
Mobil: 0151 / 18 44 54 50
info@allgaeu-podologie.de 
www.allgaeu-podologie.de

Medizinische Fußpflege  
Kosmetik & Maniküre Birgit Rogge
Sudetenstraße 4, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 98 97 022
Mobil: 0172 / 38 22 572

Psychosomatische Medizin und 
Psychotherapie, Psychoonkologie
Dr. med. Gabriele Dreischl-Kirsch
Bahnhofstraße 4 a, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 25 92 622 
dr.dreischl-kirsch@web.de
www.psychoonkologie-allgaeu.de/
dr-gabriele-dreischl-kirsch

Gerontopsychiatrischer Fachdienst
Sozialpsychiatrisches Zentrum 
„An der Kappel“
Krautstraße 12, 87700 Memmingen
Tel.: 08334 / 98 444 - 0
Fax: 08331 / 98 444 - 60
die-kappel@diakonie-memmingen.de
www.diakonie-memmingen.de

Dr. med Klaus Trageser
Sedelmayerstraße 9
87730 Bad Grönenbach
Mobil: 0170 / 51 00 066
praxis@klaustrageser.de
www.klaus-trageser.de

Tumortherapie und Immunologie
Dr. med. Meinrad Milz
Unterthal 32, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 98 66 26
Fax: 08334 / 98 66 25
office1@milz-bieber.de
www.milz-bieber.de

Zahnärzte
Dr. med. dent. Thomas Hillebrand
Marktstaße 8, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 77 70
info@dr-thomas-hillebrand.de

Dr. med. dent. Wolfgang Riedl
Marktplatz 9, 87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 10 66
praxisdr.riedl@arcor.de
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Aktivität und 
Begegnung

Aktiv im Alter – 
Geführte Radtouren
Jeden Di. von Mai bis Okt., 
nachmittags um 13.30 Uhr oder ganztags
Treffpunkt Marktplatz
Infos bei Traudl Haller
Tel.: 08334 / 75 60

Aquafitness 
Abends: Mo. und Do. um 18.00 Uhr
Vormittags: Di. und Do. um 11.45 Uhr
Allgäu Resort
Sebastian-Kneipp-Allee 7
Infos bei Gabriele Baumeister
Tel.: 08334 / 98 94 90

Begegnungscafé im Haus 
Dominikus
Mi. und Sa. um 14.30 Uhr
Pflegeheim St. Dominikus
Schloßweg 2

Bewegen – Spielen – Lachen
Erster Di. im Monat um 19.30 Uhr
ParadiesTreff
Im Paradies 2
Infos bei Hannah Biebau
Mobil: 0176 / 82 53 84 99

Englisch für Senioren –
2 Kurse pro Woche
Kurs für Anfänger jeden Mo. um 14.30 Uhr
Haus des Gastes - Sitzungszimmer

Kurs für Fortgeschrittene 
jeden Fr. um 10.00 Uhr
ParadiesTreff
Im Paradies 2
Infos bei Edith Zocher
Tel.: 08334 / 76 23

Erzählcafé
Alle zwei Monate mittwochs, 
in der Regel um 14.30 Uhr
ParadiesTreff
Im Paradies 2
Infos bei Andrea Barth, 
Gemeinwesenarbeiterin
Tel.: 08334 / 53 44 897

Fitness
ATP Fitness (auch Reha-Sport)
Ludwig-Eberle-Straße 10
87730 Bad Grönenbach
Tel.: 08334 / 987066
info@atp-fitness.de
www.atp-fitness.de
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Hoigata Ittelsburg
Vierteljährlich Mo. Nachmittag
Feuerwehrhaus Ittelsburg
Infos unter Tel.: 08334 / 75 89

Kneipp-Gymnastik
Mo. um 18.00 Uhr
Alte Turnhalle
Kemptener Straße 7
Infos bei Hannelore Fendt

Lesekreis
In ca. zwei wöchentlichen Abständen 
freitags um 16.30 Uhr
Privater Treffpunkt
Infos und Termine bei Dorothea Wichmann
Tel.: 08334 / 36 29 950

LineDance
Dienstags
Haus des Gastes, Kursaal
Marktplatz
Infos bei Gertrud Dollinger
Mobil: 0170 / 32 13 241

Männertreff
Wechselnde Termine
Infos bei Benedikt Wegmann
Tel.: 08334 / 73 06

Ökumenischer Mittagstisch 
„Heute Ma(h)l Gemeinsam“
Jeden letzten Di. im Monat um 12.00 Uhr

Evangelisch-Reformierter Pavillon
Marktplatz 10, 87730 Bad Grönenbach
Anmeldung erforderlich unter:
Evangelisch-Reformierte 
Kirchengemeinde
Tel.: 08334 / 271

Oder
Katholische Pfarrgemeinde
Tel.: 08334 / 215

Ortsrundgang
Wechselnde Termine und Uhrzeiten
Treffpunkt Marktplatz
Infos bei der Kur- und Gästeinformation
Tel.: 08334 / 60 531

Sängerstammtisch
Jeden dritten Do. im Monat um 14 Uhr
ParadiesTreff
Im Paradies 2
Infos bei Beate Preiss
Tel.: 08334 / 78 22

Schlossführung
Wechselnde Termine und Uhrzeiten
Treffpunkt Hohes Schloss
Pappenheimer Straße 1
Infos bei der Kur- und Gästeinformation
Tel.: 08334 / 60 531
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Selbsthilfegruppe nach 
Schlaganfall
Monatlich donnerstags 16.00 Uhr
ParadiesTreff
Im Paradies 2
Infos bei Monika Stahl
Mobil: 0157 / 56 64 43 63

Seniorennachmittag
Zweiter Mi. im Monat um 14.00 Uhr
In der Regel im ParadiesTreff
Im Paradies 2
Infos bei Monika Bochtler
Tel.: 08334 / 71 37

Seniorensport ab 60
Mittwochs 18 Uhr
Alte Turnhalle
Kemptener Straße 7
Infos bei TV Bad Grönenbach – Judith Schön
Tel.: 08334 / 92 87

Spielenachmittag 
Erster Mo. im Monat um 15.30 Uhr
ParadiesTreff
Im Paradies 2
Infos bei Dorothea Wichmann
Tel.: 08334 / 36 29 950

Standkonzert 
So. um 19.00 Uhr von Mai bis September bei 
gutem Wetter
Marktplatz

Strickcafé
Jeden ersten Di. im Monat um 15.00 Uhr
ParadiesTreff
Im Paradies 2
Infos bei Olga Rassl
Tel.: 08334 / 61 34

Jeden dritten Fr. im Monat um 18.00 Uhr
ParadiesTreff
Im Paradies 2
Infos bei Brigitte Buhn
Mobil: 0179 / 26 58 133

Smartcafé
Letzter Do. im Monat um 16.00 Uhr
ParadiesTreff
Im Paradies 2
Infos bei Andrea Barth
Tel.: 08334 / 53 448 97

Sturzgymnastik
Mehrerer Kursblöcke im Jahr
ParadiesTreff
Im Paradies 2
Infos bei Monika Bochtler
Tel.: 08334 / 71 37
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